
意見箱回答コーナー
貴重なご意見ありがとうございます。2022 年 4月～ 6月の意見箱回答です。

ご意見
座れるせきがもっとあったらいいな。

回答
コロナ状況を鑑みて、出来る限り席数
を増やすように努めております。

ご意見
充電ができる 1人用スペースがほしいです。もちろん、食べたり、飲んだりもできる
とうれしい。本などが無料で読めるとうれしい。亀プラは遠くて困るのでGスクエ
アでお願いします。
資格や勉強に役立つ本などが読めるとうれしい。1人用スペースを沢山お願いしま
す。いつもとてもキレイで心地良いです。ありがとうございます。

回答
4 月より充電器の貸出しサービスを開始し、アクセスカウンターにて貸出中です。
お気軽にお声がけください。
本の設置のご要望は函館市にもお伝えします。

ご意見
プリクラを置いてほしい

回答
シエスタハコダテ管理会社にご要望が
あったことをお伝えいたします。

ご意見
タバコを吸える場所が増えてほしい。

回答
シエスタハコダテは健康増進法、
消防法により全館禁煙となっておりま
す。
ご理解のほどよろしくお願いいたしま
す。

ご意見
トイレ洗面台が水びたしです。使用後
に自分でみんなが拭けるように紙のタ
オルを用意してほしいです。

回答
当館ではいたずら防止のためペーパー
タオルや館内ゴミ箱は設置しておりま
せんので、同様の状況を見掛けた際は、
スタッフへお申しつけください。

ご意見
生理用品どうして終了したのでしょう
か？
欲しいです。

回答
生理用品の無料配布は実施団体にて継
続中ですが、在庫切れの場合がござい
ます。
ご理解のほどよろしくお願いいたしま
す。

ご意見
イスへ座り眠って席を占領している
人ってどうなんでしょう

回答
当館は様々な市民が訪れるフリース
ペースとして、自由な用途でご利用い
ただいております。ご理解のほどよろ
しくお願いいたします。


